

Carlos Martínez Velázquez
Director de Infonavit

Infonavit sube hoy montos de créditos

● **Crecen para quienes ganan desde 2 mil 568 pesos hasta 7 mil pesos; podrán acceder a vivienda de 409 mil pesos**

SARA CANTERA
—sara.cantera@eluniversal.com.mx

Los trabajadores con un sueldo de 2 mil 568 y hasta 7 mil 190 pesos mensuales pueden pedir desde hoy un crédito hipotecario de mayor valor por parte del Infonavit.

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVERSAL, el director de la institución, Carlos Martínez, dio a conocer que el Consejo de Administración aprobó el programa de Aumento de Montos Máximos de Crédito, que beneficiará a 3.4 millones de empleados.

“Se trata de homologar el incremento al salario mínimo que se dio a inicios de 2019 al monto máximo del crédito”, explica.

Un trabajador que gana 2 mil 568 pesos mensuales antes podía obtener un crédito por 231 mil 200 pesos. Con el aumento ahora le pueden prestar 269 mil 700, que, con un ahorro promedio en su subcuenta de vivienda, le alcanzará para comprar una casa de 299 mil 547 pesos. Quien percibe 6 mil 421 pesos podrá adquirir una casa de 409 mil.

De acuerdo con el Infonavit, la mayoría de trabajadores en este rango de sueldos labora en comercios, servicios y turismo.

CARTERA A28

AMLO: baja en homicidios, un reto que llevará tiempo

● **Dice que en el pasado se abandonó a los jóvenes hasta convertirlos en un ejército de reserva para la delincuencia**

ALBERTO MORALES Y MISAEL ZAVALA

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras comprometerse a reducir los homicidios dolosos en el país, con el despliegue de la Guardia Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que garantizar la paz es un reto que “nos va a llevar tiempo”.

Afirmó que la violencia se enraizó en el pasado, que no se atendieron las causas y que se dejó de proteger a la población. “Se abandonó a los jóvenes, que se convirtieron en un ejército de reserva para ser enganchados por la delincuencia”, dijo.

NACIÓN A10



PESADILLA, AHORA EN TEXAS

Houston.— Un informe de inspectores del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos alertó ayer del hacinamiento e inseguridad en los centros de detención de migrantes en Texas. Falta de acceso a una ducha y a comida caliente fueron algunas denuncias que hicieron los funcionarios, que difundieron fotos y videos.

MUNDO A14

Pemex fue emblema de corrupción: Sandoval

● **Caso Lozoya se sigue con precisión: titular de la Función Pública**
● **Hay investigaciones abiertas por Fertinal y Agronitrogenados**

PEDRO VILLA Y CAÑA
—nacion@eluniversal.com.mx

Irma Eréndira Sandoval, titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), considera que las investigaciones y sanciones contra exdirectivos de Pemex como Emilio Lozoya son “emblema del verdadero combate del actual gobierno a la corrupción”.

En un foro organizado por EL UNIVERSAL, en el que participaron Sandoval y los subsecretarios de la SFP, así como directivos y columnistas de esta casa editorial, la secretaria afirmó que el caso Lozoya “lo seguimos con mucha precisión y nunca anduvimos divulgando datos para evitar que se nos cayera. Incluso se tuvo que dar la información—su inhabilitación por 10 años—por que se cumplían los plazos. Hemos sido muy responsables en no vivir del escándalo”.

Daniel García Cortés, coordinador general de Órganos de Vigilancia y Control de la SFP, comentó que en la compra de la planta de Agronitrogenados sí hay investigaciones abiertas. En cuanto a Fertinal, dijo, “tenemos investigaciones que van a esclarecer algunas posibles irregularidades en compras de acciones y en cuestiones que tienen que ver con la adquisición de plantas”.

Sobre las plazas que han desaparecido en la administración pública, Sandoval niega que sean despidos. Son “ajustes de organización”, por los que se planean ahorros por 10 mil millones de pesos.

NACIÓN A6



Irma Eréndira Sandoval, titular de la Función Pública.

La fiscalía indaga caso de plantas de fertilizantes

NOÉ CRUZ SERRANO
—noe.cruz@eluniversal.com.mx

●●● Pemex informó que la Fiscalía General de la República integra carpetas de investigación para “valorar y acreditar la posible comisión de delitos” en la compra de las plantas de Agronitrogenados y Fertinal.

A solicitudes de información para conocer los nombres de funcionarios que participaron en la operación, indicó que está imposibilitada para entregarla y que “el Ministerio Público Federal es responsable de los detalles”.

CARTERA A26



Largas filas afuera de la oficina de Servicios Administrativos en Toluca. Personas arribaron desde las 05:00 horas de ayer.

Se desborda demanda de nuevas placas en el Estado de México

● **Dos millones de personas intentaron realizar el trámite por internet**

CLAUDIA GONZÁLEZ Y EMILIO FERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— En el primer día del programa de reemplazamiento en el Estado de México los automovilistas saturaron el sistema de internet.

Dos millones de personas in-

tentaron realizar el trámite en línea, al tiempo que el personal de las oficinas se vio superado por la demanda, situación que generó la molestia de miles de automovilistas, quienes desde las 05:00 horas hicieron largas filas para cambiar sus placas.

Después de seis horas de espera, les informaron que “no había sistema” y las 400 fichas que entregaron se agotaron.

Autoridades recordaron a los contribuyentes que durante julio y agosto podrán hacer el canje de manera gratuita.

METRÓPOLI A18

ESPECTÁCULOS



SAGAN A FLOTE SUS ADICCIONES

Penélope Cruz y Antonio Banderas hablan de *Dolor y gloria*, película de Almodóvar que protagonizan. **C1**

UD



DE PENA...LTI

MÉXICO VENCE A HAITÍ CON UN POLÉMICO GOL Y PASA A LA FINAL DE COPA ORO. **B1**

CARTERA



LAGARDE DEJA EL FMI

Renuncia de manera temporal, luego de ser nominada al Banco Central Europeo. **A26**



Ana Paula Ordorica

“AMLO no tuvo nada que ver con la venta cara de Fertinal, pero hoy tiene la oportunidad de dejar en claro que eso de acabar con la mafia en el poder va en serio”. **A5**